



Espinosa de Henares, a 7 de Febrero de 2022

Durante los últimos meses se ha producido un deterioro en la confianza y el entendimiento entre los Concejales de Henares en Marcha y la Concejala del Partido Popular Zahara Franco que, lamentablemente y a pesar de reiterados intentos, no ha sido posible reconducir. Confianza y entendimiento que son imprescindibles para poder compartir las responsabilidades que supone formar parte del Equipo de Gobierno.

Por ello, tras comunicarlo tanto al Partido Popular como a la interesada y antes de que esta situación pudiera afectar al cumplimiento de las obligaciones del Equipo de Gobierno y, por tanto, a los vecinos, se ha procedido a la revocación de los cargos y las áreas delegadas a esta Concejala.

Tal y como se dará cuenta al Pleno, las áreas que hasta ahora ostentaba pasan a asignarse de la siguiente forma,

- 1ª Tenencia de Alcalde, José Durán
- 2ª Tenencia de Alcalde, Itziar Simón
- Festejos, Eduardo Navarro
- Asociaciones, Eduardo Navarro
- Transportes y Caminos, José Durán
- Transparencia y Participación Ciudadana, Itziar Simón
- Agricultura y Ganadería, José Durán

Que ejercerán junto al resto de cargos y áreas delegadas que actualmente ostentan.

Los vecinos de Carrascosa seguirán contando con la presencia de personal del Ayuntamiento los Lunes de 11 de la mañana a 3 de la tarde en el local situado en el Centro Médico, y en el horario de la Biblioteca para la presentación de instancias, además de esto, el Alcalde acudirá los miércoles de 10 a 12, a este mismo lugar, para departir con los vecinos que así lo requieran.

Queremos agradecer la comprensión mostrada por el Partido Popular y los servicios prestados por esta Concejala durante el tiempo que ha formado parte del Equipo de Gobierno, con ambos y más allá de las actuales dificultades, es nuestro deseo mantener la relación más cordial posible, esperando poder llegar a acuerdos en áreas de interés común.

El Equipo de Gobierno continúa trabajando para dar cumplimiento a los compromisos adquiridos con todos los vecinos, tanto de Espinosa como de Carrascosa, a los que animamos a seguir colaborando en esta tarea, como hasta ahora, en beneficio de nuestros pueblos.